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Fomos procurados por trabalhadores do Distrito 
Industrial de Assis e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Poder 
Executivo visando a instalação de um Restaurante Popular no local. 

 
Destacam os mesmos que seria de grande valia a 

instalação de um Restaurante Popular no local, uma vez que o número de 
trabalhadores e frequentadores no Distrito Industrial é muito grande, pois os mesmos 
são obrigados a se deslocarem para locais distantes para realizarem suas refeições. 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de instalar um Restaurante 
Popular no Distrito Industrial de Assis? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 03 de junho de 2013. 
 
 
 
 
 
 
 

      CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
                             Vereador – PHS  
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